Director General: Gabriel Alarcón Subdirector: Oscar Alarcón V. Gerente General. Alberto Peniche Blanco

AÑOIX

México, D.F., Jueves 26 de Septiembre de 1974

Numero 3197

Rumores de Golpe de Estado en Argentina: el ex Rector de la Universidad de Buenos Aires

BOGOTA, (AP).— Rodolfo Puigros, ex rector de la universidad de Buenos Aires, dijo ayer aqui en tránsito al exilio en México que "corren rumores de golpe de estado en Argentina".

Agregó que "Los golpes de estado son casi siempre sorpresivos, , pero en la actual situación argentina la incógnita la constituyen las fuerzas armadas en las cuales hay diferentes corrientes. Espero que se imponga la corriente popular".

Expresó que al final de la actual crisis que su país "esperó que salga triunfante el pueblo argentino, con las ideas dei general Perón". Pugros reiteró lo que dijo en Lima: "salí de Buenos Aires porque tenia el honor de figurar, con el obispo de la Rioja, en una lista de condenados a muerte por una organización terrorista denominada triple A".

En el aeropuerto "El Dorado", antes de proseguir viaje a México ayer en la noche, Puigros enjuició al gobierno de Isabel Peron acusando de ser "muy contradictorio" y de "estar ometido a grandes resiones, de todas las corrientes, pero especialmente de la derecha a la cual es muy susceptible".

Sin embargo reconoció que el gobierno de la viuda de Perón ha logrado captar "el respaldo de grandes masas debido a medidas populares como la nacionalización del petróleo y la ley de contratos de trabajo".

Pero señaló que "ahora tiene que afrontar conflictos muy graves en el seno de la universidad en donde no sólo estudiantes peronistas, sino radicales, socialistas y aun demócratas cristianos, estan defendiendo la universidad del pueblo".

Puigros dijo que es conveniente la investigación que ha pedido el diputado Héctor Sangler sobre posibles actividades de la agencia central de inteligencia (ClA') de los Estados Unidos, en Argentina.

'Es indispensable esta investigación porque los agentes de la CiA no son propiamente unos santos y deben estar muy interesados en la situación Argentina", dijo el escritor y periodista.

dijo el escritor y periodista.

Recordó que el diputado
Sangler es otro de los condenados a muerte por organizaciones terroristas, las
cuales le han dado un plazo
perentorio para que renuncie
a su investidura parlamentaria.